

Yo elijo a Jesús

Mordomía Cristiana – Tiempo con Dios

Referencia:
Lucas 10:38-42

“Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará.”

Juan 12:26

Objetivo

Enseñar que Dios es el primero en nuestras vidas y debemos pasar más tiempo con él.

Recursos Utilizados

Escoba, delantal, ollas y dos mujeres, para representar a Marta y María.

Introducción

Miren niños qué escoba perfecta para limpiar la casa. ¿Quién quiere una escoba de regalo? A muchas personas les gusta estar todo el tiempo arreglando la casa, haciendo comida y no tienen tiempo para hacer nada más.

Historia

María y Marta eran dos hermanas que tenían un amigo muy especial, ese amigo era Jesús. Un día Jesús fue a la casa de sus amigas. Él siempre andaba con sus discípulos. Al entrar a la casa de María y Marta, comen-zaron a conversar. Jesús les contó acerca de sus milagos y las maravillas que Dios estaba realizando.

Marta pronto se sintió preocupada: “¿Y ahora? Voy a tener que hacer comida, ¡y es mucha gente!”. ¡Imaginen si llegaran a su casa todos los compañeritos de clase de la escuela;

ustedes tendrían que preparar mucha comida!

Pronto Marta corrió, se puso su delantal, sacó las ollas y comenzó a organizar todo para sus amigos. Ella hizo comida, lavó la loza, barió la cocina. ¡Ufa! Marta estaba muy cansada.

María se quedó quietita escuchando sobre las maravillas que Jesús había realizado. Quería saber todo, porque le gustaba entender un poco más sobre el amor de Dios, y tener más comunión con él. Marta miró de lejos, la vio y pensó: “¡No lo puedo creer! Mi hermana me deja hacer todo sola. No me ayuda en nada”. Marta fue hasta Jesús y le dijo: “Señor, María está ahí y no me ayuda, me deja hacer todo sola. Dile que me ayude”. La respuesta de Jesús fue “Marta, Marta, tú deberías estar aquí con ella escuchando. María escogió la mejor parte, estar a mi lado y tener comunión conmigo”.

Llamado

Muchas veces utilizamos nuestro tiempo para juegos, dibujos y paseos. Pero, no debemos olvidar que la mejor parte es estar con Jesús, teniendo comunión con él. ¡Jesús siempre será nuestra mejor elección! Oremos para pedirle a Dios ayuda para elegir siempre a Jesús en primer lugar.